



# RETOS FILOSÓFICOS

## fallo del reto de abril

¿Todo lo que tengo derecho a hacer es justo?

Os seguís superando, cada mes es más complicado escoger el ganador.

Corregidos todos los trabajos y reunidos los profesores del Departamento, los trabajos finalistas han sido:

- Pedro Payán Cruz (4° ESO B)
- María Matesanz Moreno (1° BCA)
- Miriam Betanzos (1° BCC)
- Cristina De la Cruz Conejero (2° BSA)
- Elia del Solar Rico (2° BSA)

Trabajo ganador del reto del mes de octubre  
Antonio Sánchez Martín (2° BSB)